

SCHEIDUNGSSPECIAL

ICH VERSTOSSE DICH!

Bis dass der Tod euch scheidet – so lautet das romantische Ziel. Leider treten in der Realität oft viel früher triftige Gründe auf, warum Paare sich scheiden lassen. Rechtsanwältin Katharina Braun fasst sie für biber zusammen.

Was so schön in Liebe beginnt, endet oft im bitteren Streit. Während immer weniger den Schritt zum Traualtar wagen, ist andererseits ein konstanter Anstieg der Scheidungsraten zu verzeichnen. Besonders scheidungs-freudig ist man in Europa in Lettland und Litauen. Nachdem seit 2011 auch Malta eine Scheidung zulässt, ist es nun in jedem europäischen Land möglich sich scheiden zu lassen.

In vielen Ländern ist für die Durchführung der Scheidung Voraussetzung, dass die Ehe eine bestimmte Zeit gedauert haben muss, (so ist es in Österreich Voraussetzung, dass die Ehe ein halbes Jahr gedauert hat, Belgien fordert zwei Jahre). Manche Rechtsordnungen sehen auch vor der Scheidung eine bestimmte Trennungszeit vor. Deutschland verlangt bei Einigkeit der Ehegatten ein Jahr Trennungszeit.

Mitunter ist es in Ländern, in welchen der Islam vorherrscht, dem Ehemann nach wie vor möglich sich durch das dreimalige Aussprechen der Scheideformel gültig scheiden zu lassen. Hierzu genügt im Zeitalter der Elektronik eine SMS mit den Worten „Ich verstoße dich.“

Warum sich Paare scheiden lassen, hat viele bzw. kuriose Gründe. Hier ein paar Schmankerln aus dem internationalen „Scheidungsmarkt“:



In München wurde eine Ehefrau täglich benotet. Wie gut war das Essen, wie sauber die Wohnung, wie prickelnd der Sex, wie adrett ihre Kleidung? Am Ende der Woche zog der „Göttergatte“ Bilanz - bei überwiegend schlechten Noten gab's weniger Haushaltsgeld. Scheidung nach 2 Jahren.

Eine Frau aus Berlin ließ sich nach drei Jahren scheiden, weil ihr Angetrauter die Gewohnheit hatte, mit Freunden das Badezimmer zu „stürmen“. Und zwar immer dann, wenn sie gerade in der Wanne saß.

Eine Frau musste ihren Mann stets mit „Herr Major“ anreden und vor ihm stramm stehen - bei jeder Begegnung im Haus. Nach 10 Jahren reichte die Frau eines US-Offiziers die Scheidung ein. Aussalutiert.



Ein Rentner aus Oklahoma war so geizig, dass er seiner Frau ein neues Gebiss verweigerte. Begründung: Sie könne ja seines mit benutzen. Scheidung nach 50 Jahren!

Ein Mann aus Montana markierte täglich die Schuhsohlen seiner Frau mit Kreide. So wusste er, ob sie das Haus verlassen hatte. Scheidung nach 2 Jahren

Ein Nürnberger überließ nichts dem Zufall: Sex, so stand es im Ehevertrag, hatte dreimal wöchentlich stattzufinden. An bestimmten Wochentagen hatte sie die Initiative zu ergreifen - in Dessous, deren Farbe er bestimmte. Scheidung nach 2 Jahren

Liebste Freizeitbeschäftigung eines Mannes aus Pennsylvania: Mit einer Steinschleuder schoss er Blechdosen vom Kopf seiner Frau. Scheidung nach 5 Jahren



Möchtest du dich auch scheiden lassen? Rechtsanwältin Mag. Katharina Braun
Info: www.trenddich.at

www.amor-shop.de

Kondome • Vibratoren und vieles mehr ...